
 

 みずなみ健康 21（第 2次）改訂版（案）に対するご意見に対する考え方（案） 

 

・意見提出人数１人（内訳 市内１人、その他 0人） 

・意見数２件 

 

番号 ご意見 考え方（案） 

１ 目標値ついて 

現状値から想像して、現実的に不可能な目

標値（3割以上）であると考えている。 

・ｐ38がん検診受診率の向上 

胃がん検診 現状値 6.3％⇒目標値 40．

0％ 5.3倍増など 

 

 

 

 

 

 

 

 

・ｐ44高血圧症の人に割合減少 

現状値 28.2％⇒目標値 17.1％ 40．0％

減 

 

 

 

 

・ｐ50 特定健康診査受診率・特定保健指

導終了率の向上 

現状値 33.6％、31.8％⇒目標値 60．0％、

60.0％ 78.6％、88.7％増 

 

 

当計画のがん検診受診率の目標値は岐阜県がん

対策推進基本計画の目標値と同数値としていま

す。この目標値は、市が実施するがん検診だけでな

く、職域等で実施している数値も含まれた目標値

となっています。職域等のがん検診受診率は把握

できないことから改定版（案）には市が実施する数

値を示しています。 

 市が実施するがん検診の対象者で正確に把握で

きるのは主として国民健康保険加入者となりま

す。 

 市民全体の目標は現状のままとし、市が実施す

るがん検診受診率の目標値に関しては、別に設定

していきたいと考えます。 

 

・高血圧症の人の現状値（Ｈ30）は 28.2％で目標

値はｐ29【目標設定一覧】に掲載した 25.5％です。

ｐ44 の目標値は誤りですので訂正します。スター

ト時（H25）は 32.7％でしたので 4.5％減少してい

ます。このペースで減少すれば目標数値は達成可

能範囲であると考えています。 

 

・市の特定健康診査受診率・特定保健指導終了率の

目標値は、国が示す目標値であり共に 60％以上と

示されており、瑞浪市特定健康診査実施計画にお

いても同数値を目標値としていることから、当計

画においても同じ目標値としています。現実的に

難しい数値ですが市民の皆様に目指す目標数値を

知っておいていただきたいということも大切であ

ると考えます。 

第 3回計画推進会議 

資料（  １  ） 



２ 前回の「みずなみ健康 21（第 2次）」では、

医師と看護師の人口 10 万人あたりの人員

数を比較していた。看護師の不足が深刻で

あると理解できた。 

 今回の「みずなみ健康 21 改訂版」には、

看護師のグラフが添付されていない理由

はどのようか。 

 前回の計画のデータは、日本医師会地域医療情

報システムから出典しました。今回も同出典先よ

り抽出する予定でしたが看護師のデータがなかっ

たため、医師のみを表記しました。 

 

 


